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文責：校長 201８年１２月 ７日（金）№３０  

 １１月に実施した修明高校での２学年キャリア体験学

習に続き、今週６日（木）１学年が同体験学習を実施し

ました。今回は、塙工業高校を訪問し、機械科と電子科

で専門的な実習を体験しました。 

 機械科コースに参加した生徒は、金属加工の実習とし

てペーパーウェイトを作製しました。電子科の生徒は、

「イライラ棒」という電子機器作製を通して電子回路の

基礎に触れることができました。両コースの生徒とも高

校の先生や高校生の指導のもと、楽しく熱心に実習に取

り組むことができました。 

 高等学校専門科での貴重な体験を、今後の授業や進路

指導に生かしていきます。 

５日（水）に生徒会役員選挙を実施しました。今回、
各役職とも対立候補がなく信任投票となりました。即日
開票の結果、全候補が信任を得て、新生徒会役員に選出
されました。新生徒会役員の任期は来年の１月から１２
月までとなります。 
立会演説会では、各候補者が原稿を見ずに力強く全校

生徒に支持を訴えました。候補者の演説からは、藤井生
徒会長のリーダーシップにより現生徒会が取り組んで
きた「当たり前の５ヶ条、自分からの３ヶ条」を受け継
ぎ、さらに生徒会活動を充実させたいとの熱意が伝わっ
てきました。応援者も候補者の人柄や実績などをしっか
りと伝えてくれました。 
新生徒会役員には、学校生活を自分達でよりよくして

いくために全校生をリードしてほしいと願っています。 
 

【電子科コース】 

【会 長】薄井さん（２年） 

【副会長】小松さん（２年）、宗田さん（１年） 

【庶 務】菊池さん（２年）、山﨑さん（２年） 

    髙信さん（１年） 

【委 員 長 】石井さん 
【副委員長】丸山さん 
【委  員】加藤さん、佐藤さん、藤井さん 
      蓮見さん、緑川さん、齋藤さん 
 

選挙管理委員の皆さんは告示、候補者受付、選挙公報
等の一連の選挙準備と立会演説会、投開票の運営をしっ
かりと行ってくれました。ありがとうございました。 

【機械科コース】 

１２月２日（日）に、矢祭ふれあい駅伝競走大会が開
催され、本校から陸上部、男子ソフトテニス部、特設水
泳部、教員+生徒混合チームが参加しました。冬晴れの
青空の下、各チームとも気持ちを一つにしっかりとタス
キをつなぎました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 
 

今週、火曜日に１２月の「困りごと調査」を実施しまし
た。困りごとの記載があった生徒には、当日中に担任が声
を掛けて相談を行いました。 
この時期、３年生は受験に関する悩みや不安が増えてき

ます。１、２年生も学習や友達関係の悩みが見られます。 
困りごとがあったら担任や養護教諭、話しやすい先生な

どに、すぐに、いつでも相談できるように、「困りごと、
いつでもどこでもすぐ相談！」と生徒に伝えています。 

私は、１０月２７日、土曜日に行われ
た並木丘祭についてお話します。 

 私は、平成２８年と２９年に、学級紹
介スピーチをしました。 

 私は、文章を書くのが苦手で、１年生
の時は、スピーチの文章を書くのが大変
でした。しかし、千葉先生と川口先生に
サポートしてもらいながら、書くことが
できました。 

 そして、一生懸命、暗記をして、当日
に臨みました。ステージに上がる前は、
とても緊張しましたが、いざ読み始める
とだんだんと緊張がとれてきました。そ
して、読み終わったときは、とてもほっ
としました。 

 また私は、2年生の時に並木祭実行委
員をやりました。そして、今年も、昨年
に引き続き、実行委員を務めました。 

 学級紹介のスピーチや実行委員をや
って、自分の仕事に責任をもって最後ま
でやり抜くことやみんなと協力するこ
との大切さを学びました。 

 その時の経験を生かして、今度は、み
んなで励まし合いながら、入試に向けて
がんばりたいと思います。 

 １年１組の道徳の授業（佐藤先生）は、「９番バッター」
という資料を基に、最後までやり抜く強い意志について
考えました。 
 自分自身の部活動を振り返りながら、班や全体で「強
い意志を持ってやりぬくために大切なこと」について意
見を出し合い、様々な考えを知ることができました。 

４日（火）に白河人権擁護委員協議会の皆様が本校を
訪れ、第３８回全国中学生人権作文コンテスト福島県大
会で奨励賞を受賞した菊池さんに、賞状を授与してくだ
さいました。 
また、本校は６月２８日に行った人権教室の一環とし

て、全校生がコンテストに応募しました。そのことに対
して、学校にたいする感謝状と全校生に人権思想啓発品
もいただきました。 
身近ないじめ問題や社会問題となっている外国人就労

者の人権問題等、学校教育における人権思想啓発は重要
度を増しています。菊池さんの受賞を励みに、今後も人
権教育の充実を図っていきます。 
 
 
 

 私は、平成２８年と平成２９年に、学級紹介スピーチ
をしました。 

 私は、文章を書くのが苦手で、１年生の時は、スピー
チの文章を書くのが大変でした。しかし、千葉先生と川
口先生にサポートしてもらいながら、書くことができま
した。 

 そして、一生懸命、暗記をして、当日に臨みました。
ステージに上がる前は、とても緊張しましたが、いざ読
み始めるとだんだんと緊張がとれてきました。そして、
読み終わったときは、とてもほっとしました。 

 また私は、２年生の時に並木丘祭実行委員として活動
しました。そして、今年も、昨年に引き続き、実行委員
を務めました。 

 学級紹介のスピーチや実行委員を行って、自分の仕事
に責任をもって最後までやり抜くことやみんなと協力す
ることの大切さを学びました。 

 その時の経験を生かして、今度は、みんなで励まし合
いながら、入試に向けてがんばりたいと思います。 

１２月３日（月）に、高萩先生の育
休補充として佐藤先生が着任しまし
た。 
佐藤先生は３学年の副担任、１～３

年と若鮎学級の国語、男子ソフトテニ
ス部を担当します。着任１週間で、生
徒との信頼関係が生まれてきました。 

初日から、廊下で元気よく挨拶をしてくれたり話
しかけてくれたり、素直な生徒たちに囲まれて教壇
に立てることに感謝しております。 

また、３学年副担と国語科担当として責任を持っ
て努めて参りたいと思いますので、どうぞよろしく
お願いいたします。 

 ３年副担任の宮澤先生が３年２組の学級活動の授業
を行い、「進路の悩みへの対処法」について皆で考えま
した。 
 授業では、具体的な対処法を考えるために、生徒同士
がペアで行う模擬進路相談を行いました。模擬進路相談
で相手の悩みに答えることにより、自分の悩みと対処法
を客観的に把握することができました。 
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部活 ×

１６日（日）

１０日
（月）

□体力づくり　□スペリングコンテスト練習
□企画委員面接・学年面接（３年）

１４日
（金）

１２日
（水）

□体力づくり　□スペリングコンテスト練習
□企画委員面接・学年面接（３年）

１３日
（木）

□全校朝会・生徒発表
□年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動～１/７

□３学年放課後学習会（理科①）

１５日（土）

□職員打合せ
□読み聞かせ１年・２年
□３学年放課後学習会（社①）

　来 週 の 主 な 行 事 予 定

１１日
（火）

□東西しらかわＪＡ合格祈願米贈呈１３：００
□スペリングコンテスト練習（朝読）
□体力づくり　□学年面接（３年）


